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Aos três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, às oito horas e trinta minutos, na Secretaria Municipal de 

Agricultura e Abastecimento, foi realizada a reunião de eleição e primeira reunião ordinária do Conselho Municipal de 

Segurança Alimentar e Nutricional – COMSEA. Estiveram presentes para a eleição: Ana Beatriz Frata Bronca (Secretaria 

Municipal de Agricultura e Abastecimento), Claudinéia de Fátima Romanzini Delfino (Secretaria Municipal de Agricultura e 

Abastecimento), Maria Sônia dos Santos Miele (Secretaria Municipal de Assistência Social), Aline Aparecida dos Santos 

(Secretaria Municipal de Saúde), Lívia Maria Vetorelli Borges (Secretaria Municipal de Saúde), Larissa Tiago Volpi (Secretaria 

Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo), Leila Nasser Lopes (Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo),  

Luciana Brazoloto Guimarães (Conselho Regional de Nutricionistas - CRN-3), Ricardo Augusto Diogo Sanches (Associação 

Damas da Caridade), Neto Caldeira (Associação de Amigos e Moradores do Conjunto Habitacional Duas Vendas G), Frank 

William Soares  (Cooperiopreto), Ana Lúcia Barretto Penna (UNESP), Natasha Aparecida Grande de França (UNIRP), Teresa 

Cristina Castilho Gorayeb (FATEC), Camila Barbosa Gramado Bianchi (SESC), Denise Andreo (SESC) e Juliane Estela Pierobon 

(SENAC). A reunião foi iniciada com a Srta. Ana Beatriz, Coordenadora de Segurança Alimentar e Nutricional da Secretaria 

Municipal de Agricultura e Abastecimento, que se apresentou e sugeriu que todos os presentes se apresentassem. Após 

todos se apresentarem, o Secretário Municipal de Agricultura e Abastecimento, Sr. Antonio Pedro Pezzuto Junior, abriu a 

fala e discorreu sobre a importância do Conselho, sobre as ações da Secretaria com relação à Segurança Alimentar e 

Nutricional - SAN, o papel que o Conselho deve desempenhar em relação à Conferência de SAN que deverá ocorrer esse 

ano, e sobre a elaboração do Plano Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional que terá suas diretrizes definidas pela 

Conferência. Após explanação e agradecimento pela presença de todos, a Srta. Ana Beatriz retomou a palavra e falou sobre 

todo o processo de reorganização do Conselho e revisão da legislação, conforme explanado na reunião informativa de 

06/01/2020: Informou que a Legislação e o Regimento Interno do COMSEA estavam muito defasados, portanto, que a 

Secretaria de Agricultura, enquanto responsável pelo Conselho, revisou a legislação do mesmo, para adequar seu 

regramento, pois o número de membros da Sociedade Civil não estava correto e a eleição que havia sido feita em 08 de 

abril de 2019 não estava válida. Sendo assim, o Conselho ficou inativo e foi feita toda uma revisão e atualização da Lei nº 

9.188 / 2004, cuja aprovação e publicação pela Câmara Municipal foi feita por meio da Lei nº 13.370 de 27 de novembro 

de 2019. Disse que nessa atualização foram especificados os números de membros de cada segmento, tanto do Poder 

Público, quanto da Sociedade Civil, para que ficasse mais claro, e que os membros do Poder Público foram reorganizados 

entre as Secretarias participantes, tendo em vista a Secretaria de Agricultura ter a concentração das ações de Segurança 

Alimentar e Nutricional do Município, com o Banco Municipal de Alimentos e a Divisão de Gestão da Merenda Escolar, 

portanto, ficando com duas vagas e ainda, foi exigido em Lei que as alterações de membros a cada biênio e alterações de 

Regimento Interno fossem feitas por meio de Decreto, para que a divulgação dessas ações ficasse mais transparente. Após 

a explanação sobre toda a organização feita, iniciou-se o processo de Eleição. Ana Beatriz informou que nenhum segmento 

havia ficado com vacância, e que todos os membros necessários para cada segmento estavam representados em número 

exato de indicações, portanto, todos os representantes indicados pela Sociedade Civil estavam automaticamente eleitos 

como novos membros do COMSEA, ficando assim definida a nova formação:  

Indicados do Poder Público: 

- Ana Beatriz Frata Bronca (Titular) – Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento 

- Lucimeire Aparecida Zaniboni (Suplente) – Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento  

- Claudinéia de Fátima Romanzini Delfino (Titular) – Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento 

- Sara Guerra Ismael Zanchini (Suplente) – Secretaria Municipal de Agricultura e Abastecimento 

- Willian Meque (Titular) – Secretaria Municipal de Assistência Social 

- Maria Sônia dos Santos Miele (Suplente) – Secretaria Municipal de Assistência Social 

- Leila Nasser Lopes (Titular) – Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo 

- Larissa Tiago Volpi (Suplente) – Secretaria Municipal de Meio Ambiente e Urbanismo 

- Aline Aparecida dos Santos (Titular) – Secretaria Municipal de Saúde 

- Livia Maria Vetorelli Borges (Suplente) – Secretaria Municipal de Saúde 
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Indicados da Sociedade Civil: 

Movimento Sindical, de empregados ou patronal, urbano ou rural: 

- Paulo Roberto da Silva (Titular) – Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares 

- Geni Marques da Silva (Suplente) – Sindicato de Hotéis, Restaurantes, Bares e Similares 

Associação e / ou Cooperativas de Produtores Rurais: 

- Osvaldo Ribeiro (Titular) - Cooperiopreto 

- Frank Willian Soares (Suplente) – Cooperiopreto 

Associação de classes profissionais e empresariais: 

- Luciana Brazoloto Guimarães (Titular) – CRN-3 

- Luiz Paulo de Carvalho Junior (Suplente) – CRN-3 

Movimentos populares organizados, associações comunitárias e organizações não governamentais: 

- Belarmino Caldeira da Silva Neto (Titular) – Associação do Conjunto Habitacional 2 Vendas G 

- Maria Neide Gomes Jardim (Suplente) – Associação do Conjunto Habitacional 2 Vendas G 

- Ricardo Augusto Diogo Sanches (Titular) – Associação das Damas de Caridade / Lar de Fátima 

- José Carlos Sinhorini (Suplente) – Associação das Damas de Caridade / Lar de Fátima 

Instituições de Ensino Superior públicas e privadas: 

- Ana Lucia Barretto Penna (Titular) – UNESP 

- Ellen Silva Lago Vanzela (Suplente) – UNESP 

- Tereza Cristina Castilho Gorayeb (Titular) – FATEC 

- Eduardo Oliveira Ignácio (Suplente) – FATEC 

- Natasha Aparecida Grande de França (Titular) – UNIRP 

- Lara Borghi Virgolin (Suplente) – UNIRP 

Entidades corporativas do Sistema S (Senai, SESI, SENAC, SESC, SEBRAE, SENAR, SEST, SENAT, SESCOOP): 

- Alexandre Melinsky (Titular) – SENAC 

- Murillo Michel (Suplente) – SENAC 

- Camila Barbosa Granado Bianchi (Titular) – SESC 

- Denise Andreo (Suplente) – SESC 

Empossados os conselheiros, a Srta. Ana Beatriz explicou sobre o processo de votação da Diretoria Executiva, lendo as 

atribuições de cada um dos cargos e ressaltando que para os cargos de Presidente e Vice-presidente só poderiam se 

candidatar membros da Sociedade Civil. Os membros optaram por votação aberta. Antes de partir-se para as candidaturas, 

o Sr. Diogo solicitou a palavra e perguntou o que a Secretaria esperava do COMSEA, qual o papel do Conselho perante a 

Secretaria. A Srta. Ana Beatriz explicou sobre o que já havia sido explanado, no sentido de construção e fomento da Política 

Pública de SAN, bem como do papel fiscalizador do Conselho, em relação aos atendimentos que a Secretaria faz por meio 

do Banco Municipal de Alimentos. A Sra. Teresa solicitou a palavra e disse ser muito importante observar a insegurança 

alimentar, qual seu diagnóstico, quem são essas pessoas, para podermos levar esse levantamento para a Conferência. A 

Sra. Sônia Miele explanou sobre o diagnóstico que a Secretaria Municipal de Assistência Social realizou sobre os dados 

acerca dos atendimentos socioassistenciais, e da Extrema Pobreza no município. A plenária decidiu por inserir esse 

diagnóstico como ponto de pauta da próxima reunião e voltar para a votação da Mesa Diretora. Deu-se início então à 

votação para os cargos de Presidente, Vice-Presidente, 1º Secretário e 2º Secretário. Houve somente um candidato para 

cada cargo, os quais foram eleitos por unanimidade e aclamação, ficando assim definida: Presidente: Ricardo A. Diogo 

Sanches; Vice-Presidente: Natasha A. Grande de França; 1º Secretário: Ana Beatriz Bronca; 2º Secretário: Claudinéia de 

Fátima R. Delfino. Após a eleição da Diretoria Executiva, a Srta. Ana Beatriz abriu a discussão para definição de melhor data 

e horário para realização das reuniões ordinárias, o qual ficou definido pela Plenária que as reuniões sejam realizadas todas 

as primeiras segundas feiras de cada mês, às 14h, no Auditório do Recinto de Exposições. Reuniões Ordinárias definidas, 

abriu-se para definição de data para realização de Reunião Extraordinária para análise e revisão do Regimento Interno. 
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Ficou definida que a reunião extraordinária será na próxima segunda feira, dia 10/02/2020, às 14h, no mesmo local. A Srta. 

Ana Beatriz informou que já havia esboçado uma Minuta do novo Regimento Interno, de acordo com as legislações Federal 

e Estadual, e de acordo ainda com as atualizações que ocorreram na lei do COMSEA, e que enviaria para os membros por 

e-mail, para facilitar o processo de elaboração de novo Regimento. Todos concordaram. Não havendo mais nada a ser 

tratado deu-se por encerrada a reunião do Conselho e eu, Ana Beatriz Bronca, lavrei a presente ata que após lida e 

aprovada será assinada por todos os presentes. São José do Rio Preto, três dias de fevereiro do ano de dois mil e vinte. 
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